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ABSTARK 

 

Dina Soviana, 2008205071, ANALISIS AKUNTABILITAS DAN SISTEM 

MANAGEMENT KEUANGAN MASJID AS-SYURA KOTA CIREBON 

DENGAN MENGGUNAKAN ISAK 35, skripsi, Cirebon, Jurusan Akuntansi 

Syariah Fakultas Ekonomi Bisnis dan Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon. 

Masjid adalah organisasi keagamaan yang mengelola dana dan sumber daya 

lainnya dari jamaah. Kegiatan peribadatan dan keagamaan, pengadaan sarana 

dan prasarana, dan pengembangan masjid membutuhkan dana. Pengelola 

keuangan harus dapat dipertanggungjawabkan sehubungan dengan dana 

masyarakat ini dan harus menunjukkan akuntabel.  

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui akuntabilitas dan sistem 

management dengan menggunakan isak 35 dalam pengelolaan keuangan Masjid 

As-Syura Kota Cirebon. Metode penelitian ini menggunakanmetode kualitatif. 

Pengumpulan data menggunakan data primer dan sekunder dari observasi, 

wawancara, dan dokumentasi. Data yang terkumpul akan dibandingkan dengan 

ISAK 35.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa sistem management keuangan Masjid 

As-Syura terbagi menjadi 3 bagian utama yaitu anggaran masjid, sumber dana. 

dan laporan keuangan. Masjid As-Syura Kota Cirebon menerapkan 4 indikator 

akuntabilitas, yaitu terdapat pengawasan internal.memiliki mekanisme 

pertanggungjawaban, membuat atau mempunyai laporan tahunan masjid, dan  

Masjid As-Syura melakukan evaluasi  hukuman (punishment) dan penghargaan 

(reward). Dan sistem laporan keuangan di Masjid As-Syura ini, belum sesuai 

dengan ISAK 35. 

 

Kata kunci: Akuntabilitas, Sistem Management, ISAK 35, Masjid 
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ABSTRAC 

 

Dina Soviana, 2008205071, ANALYSIS OF ACCOUNTABILITY AND 

FINANCIAL MANAGEMENT SYSTEM OF THE AS-SHURA MOSQUE OF 

CIREBON CITY USING ISAK 35, thesis, Cirebon, Sharia Accounting 

Department, Faculty of Business and Islamic Economics, IAIN Syekh Nurjati 

Cirebon. 

Mosques are religious organizations that manage funds and other resources 

from the congregation. Worship and religious activities, procurement of facilities 

and infrastructure, and mosque development require funds. Financial managers 

must be accountable in relation to these public funds and must demonstrate 

accountability. 

This research aims to determine accountability and management systems 

using Isak 35 in financial management of the As-Shura Mosque in Cirebon City. 

This research method uses qualitative methods. Data collection uses primary and 

secondary data from observations, interviews and documentation. The collected 

data will be compared with ISAK 35. 

The research results show that the financial management system of the As-

Shura Mosque is divided into 3 main parts, namely the mosque budget, sources of 

funds. and financial reports. The As-Shura Mosque in Cirebon City implements 4 

indicators of accountability, namely having internal supervision, having an 

accountability mechanism, making or having an annual mosque report, and the As-

Shura Mosque evaluating punishment and rewards. And the financial reporting 

system at the As-Shura Mosque is not yet in accordance with ISAK 35. 

 

Keywords: Accountability, Management System, ISAK 35, Mosque  
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 خلاصة 

، تحليل المساءلة ونظام الإدارة المالية لمسجد الشورى في مدينة سيريبون  2008205071دينا سوفيانا، 

، أطروحة، سيريبون، قسم المحاسبة الشرعية، كلية الأعمال والاقتصاد الإسلامي،  35باستخدام إسحاق 

 .إيان سيخ نورجاتي سيريبون

منظمات دينية تدير الأموال والموارد الأخرى من الجماعة. وتتطلب العبادة والأنشطة الدينية،  المساجد هي 

وشراء المرافق والبنية التحتية، وتطوير المساجد التمويل. ويجب أن يكون المديرون الماليون مسؤولين فيما 

 .يتعلق بهذه الأموال العامة ويجب عليهم إثبات المساءلة

في الإدارة المالية لمسجد الشورى  35البحث إلى تحديد نظم المساءلة والإدارة باستخدام إسحاق يهدف هذا 

في مدينة سيريبون. تستخدم طريقة البحث هذه الأساليب النوعية. يستخدم جمع البيانات البيانات الأولية 

 .ISAK 35 والثانوية من الملاحظات والمقابلات والوثائق. سيتم مقارنة البيانات التي تم جمعها مع

أجزاء رئيسية وهي ميزانية  3أظهرت نتائج البحث أن نظام الإدارة المالية لمسجد الشورى ينقسم إلى 

مؤشرات   4المسجد، مصادر التمويل. والتقارير المالية. ويطبق مسجد الشورى في مدينة سيريبون 

ومسجد للمساءلة، وهي وجود إشراف داخلي، وجود آلية للمساءلة، وإعداد أو وجود تقرير سنوي للمسجد، 

الشورى تقييم العقاب والثواب. ونظام التقارير المالية في مسجد الشورى لا يتوافق بعد مع المعيار الدولي 

35رقم  . 

 

، المسجد 35: المساءلة، نظام الإدارة، إسحاق الكلمات المفتاحية   
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